

21. Jänner 2015: Erstflug zu den Kapverden

Mittwoch, den 21. Januar 2015 um 18:54 Uhr



Denkwürdiger Tag für den blue danube airport: erstmals in der 60-jährigen Geschichte hob ein Charterflug mit echten Langstreckencharakter von Linz aus ab. Ziel war Sal auf den Kapverdischen Inseln, gelegen im Atlantik an der westlichen Küste Schwarzafrikas. Für 130 Passagiere wartete ein Flug von 6 Stunden und 11 Minuten an Board der Boeing 737-86N Winglets des italienischen Carriers Neos Airline.



Unverkennbar an der Bemalung ist, dass Neos seinen Ursprung im TUI-Konzern hat. Mittlerweile gehört man vollständig zum Reiseveranstalter Alpitour, der als Spezialist für Reisen zu den Kapverdischen Inseln gilt



Eine freundliche Cabincrew aus Italien, dass sich die Passagiere auf ihrem "Langstreckenflug" wohl fühlten. Das Flugzeug konnte übrigens aus Reichweitegründen nicht voll mit eigentlich 189 Passagieren verkauft werden

21. Jänner 2015: Erstflug zu den Kapverden

Mittwoch, den 21. Januar 2015 um 18:54 Uhr



Neos ist eine Reiseverleiherin mit dem Veranstalter ein Zusatzpreis, der die lokale Flugpreise ab Linz

21. Jänner 2015: Erstflug zu den Kapverden

Mittwoch, den 21. Januar 2015 um 18:54 Uhr

